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Top 10.5 Vorschlag Omlor zum Schulpfad

ORM Omlor teilt mit, dass er die Aussage der Verwaltung zum Thema Schulpfad eher 
als Alibi sehe. Denn die Gelder zur Erneuerung der Mauer seien nicht vorhanden, also 
könne oder brauche sie am Schulpfad ebenfalls nichts zu tun. Er macht den Vorschlag, 
es pragmatisch zu lösen.
Von der Mauer gehe keine Einsturzgefahr aus. Er hätte eine Firma zur Hand, die dem 
Ortsrat das Schüttgut kostenlos zur Verfügung stellen würde, somit könne der Ortsrat in 
einem gemeinsamen Einsatz das Schüttgut verteilen und so den Pfad verbessern. 
Damit wäre für 1 bis 2 Jahre ganz pragmatisch und schnell das Problem behoben. 
Der Vorsitzende verspricht diesen Ansatz mit Herrn Kratz zu besprechen, ob dieser mit 
dieser Möglichkeit einverstanden sei. Auch müsse die versicherungsrechtliche Seite 
geprüft werden. 
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